

# REDAKSI SATU

## Ipda Nana Atmaja Kapolsek Pakisjaya Hadiri Studi Banding Kepala Kampung Timika Papua Di Desa Tanjungpakis

[KARAWANG - KARAWANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://KARAWANG - KARAWANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 17:36



Polreskarawang Lembaga Pengembangan Manajemen Pembangunan dan Pemerintahan Daerah (LPMP2D), bersama Aparat Kampung dari Distrik Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah kembali menggelar Study Banding di Desa Tanjungpakis Kecamatan Pakisjaya Kabupaten Karawang, pada Kamis (23/01/2025).

Dalam Studi banding para aparat kampung Distrik kabupaten mimika nampak di hadiri oleh kapolsek Pakisjaya Ipda Nana Atmaja, Danposramil Pakisjaya Peltu Ahmad Ibrohim, Kepala desa Tanjungpakis, Karyo. dan jajaran Muspika Kecamatan Pakisjaya.

Adapun para peserta yang mengikuti Study Banding tersebut terdiri dari berbagai unsur, yaitu diantaranya; LPMP2D, Pendamping Desa, 50 Kepala Kampung (red:setara Kepala Desa) beserta Aparaturnya, serta perwakilan dari DPMK.

Adapun yang hadir dari pemerintahan Desa Tanjungpakis sendiri yaitu Kepala Desa, Sekdes, beserta Aparaturnya, dan Pengurus BUMDES Desa Tanjungpakis, Ketua PHRI Provinsi Jawa Barat , serta Waketum Bidang Kebudayaan.

Dalam kesempatan kali ini para rombongan Study Banding dari Distrik Mimika, Papua Tengah, disambut dengan atraksi seni budaya pencak silat yang dipimpin langsung oleh Kepala Desa Tanjungpakis Karyo.

Terlihat antusiasme dari para rombongan study banding dari Kabupaten Mimika Papua Tengah saat menyaksikan atraksi kesenian pencak silat tersebut.

Setelah melakukan atraksi pertunjukan pencak silat, dilanjutkan ke acara inti, yaitu Bimtek.

Acara dimulai dengan sambutan-sambutan, sambutan pertama dibuka dengan ungkapan terimakasih dari Kepala Desa Tanjungpakis Karyo.

“Saya sangat berterimakasih dan senang atas kunjungan saudara saya dari Papua untuk yang pertama kalinya di desa Tanjungpakis, saya juga bangga karena kawan-kawan dari Papua bisa kembali merasakan wisata pantai Wisata Tanjungpakis,” ungkapnya.

Selanjutnya sambutan kembali dilanjutkan oleh Kapolsek Pakisjaya Ipda Nana Atmaja dalam sambutannya kapolsek menyampaikan jika identitas merupakan hal yang penting untuk membangun suatu daerah.

Ia juga berharap pada Study Banding kali ini, ia beserta rekan-rekan dari timika Papua dapat mengimplementasikan pengetahuan yang didapatkan.

Ia juga berharap, para Kepala Kampung dan Aparatur yang mengikuti Study Banding dapat mengambil pelajaran yang bermanfaat, sehingga dapat memajukan kampungnya, khususnya dalam aspek ekonomi lokal maupun sektor pariwisata.

“Saya berharap mudah-mudahan para kepala desa dari Timika Papua dapat mengembangkan apa yang ada di Desa Tanjungpakis ini.

“Untuk itu saya berharap bagi setiap pendamping Desa dan pendamping lokal Desa supaya bisa difasilitasi Kampung-Kampung terkait dengan pembentukan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes),”pungkasnya.

Kapolres karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH.